



ハーモニー

Harmony



10/23 (金) 西中祭を終えて・・・

今年度の西中祭は新型コロナウイルス感染防止対策に加え、リモートでのオープニングや合唱コンクール鑑賞など初めての試みも多く、心配の種は尽きませんでした。それでも生徒たちは毎日朝から合唱の練習に励み、コース別活動にも大変意欲的に取り組みました。特に合唱コンクールはどのクラスも優劣付けがたく、昨年度からの成長を実感することができました。



1組「桜色」



2組「HEWAの鐘」

金賞 3組♪
銀賞 4組♪



演劇「魔術」



4組「COSMOS」



3組「エスプランサー」



モザイクアート

★合唱コンクール・西中祭の感想★

- ・西中祭はクラスのみならずも全力でした。声ははっきり出ていてすごかったです。西中全体が真剣に頑張っている姿も良かったです。(1組 吉橋唯菜)
- ・どのクラスも一生懸命歌っていて、一つのことに、こんなにも全力で打ち込むことができるのは素晴らしいことだなぁと思った。(2組 石川遥輝)
- ・コロナ禍の中で西中祭開催でしたが、そんな状況を忘れてしまう位楽しめる西中祭になりました。金賞もとれて一生思い出に残る西中祭です。(3組 森さあや)
- ・学年の合唱は1年の時よりも男子は声量が大きく、女子は声がきれいになってすごいと思った。このコロナ時代にどの学校よりもよい文化祭ができたと思う。(4組 高岩郁斗)

後期学級委員始動!

2年1組学級委員長に任命された片岡泰輝です。運動会や文化祭でクラスのみならず前期学級委員の人たちが一緒に頑張っているのを感じてきました。なので、僕はそんな2年1組を支えられるように頑張ります。たよりないですが、よろしくをお願いします。

1組 委員長
片岡 泰輝

去年も学級委員をやったので、どんな仕事をやるか分かっていますが、去年とは違うことも多いと思います。しかし、前期学級委員の人たちが、運動会や西中祭を成功させたように、僕たちも駅伝大会、立志式、また日常生活が素晴らしいものになるように頑張っていきます。残り5ヶ月よろしくをお願いします。

1組 副委員長
時田 徹平

今回で私が学級委員になるのは、2回目です。去年より積極的に行動できたらいいなと思っています。前期の学級委員の人たちのおかげで、みんな仲良く楽しく学校生活を送れていると思うので、後期も、楽しい学校生活を送れるように頑張ろうと思います。

1組 副委員長
小宮 真央

2組の後期学級委員長になりました須田結士です。前期学級委員の皆さんの意志を受け継いで、よりよい学級、学年にできるようにコロナに負けじと頑張ろうと思いません。正直なところ、自分に務まるのか、不安しかありませんが、その名に恥じぬように、また、その名を汚すことがないように努力します!

2組 委員長
須田 結士

後期学級委員の抱負・・続き



2年2組後期学級委員の橋本楓稀です。後期には駅伝大会や立志式など大きな行事があります。そこでクラスや学年を引っ張っていきけるように頑張ります。後期は2組をもっと盛り上げてこのクラスでよかったと思えるような最高のクラスにしていきたいです。また、委員長の手助けもしたいと思います。

2組 副委員長
橋本 楓稀

私は、後期副学級委員として、学級委員長のサポート、そしてクラスみんなを引っ張っていきけるように頑張ろうと思います。みんなに迷惑をかけてしまうこともあると思いますが、精一杯仕事をこなし、学級委員としての責任を果たせるよう努力しますので、これからよろしくお祈りします。2組 副委員長

松本 理沙

コロナによって、休校などがあり、全て遅れた中で学校が始まりました。そんな時に時にクラスや学年などを引っ張ってくれた前期プログラム委員の人達や、学級委員長に選んでくれたクラスの人達のために、責任をもって普段の生活や2月にある立志式などで、頑張っていきたいと思います。

3組 委員長
須田 統大

後期学級委員として、みんなのサポートができるように責任をもって頑張っていきたいと思います。

まだ、わからないことがたくさんありますが、クラスの中心となって積極的に活動していこうと思っています。よろしくお祈りします。

3組 副委員長
岡田 陽菜

学級委員になるのは今回が初めてなので、一生懸命頑張りたいです。後期には立志式や駅伝大会などの行事があるけれど、コロナの影響で例年とは変わってくると思うので、しっかりとした行動をとっていきたいです。どんなことにも全力で取り組んで生活していきたいです。

3組 副委員長
片山 雄斗

今年度は感染症の影響で去年の私が思い描いていたような生活を送ることができませんでした。ですが、その置かれた環境で、よりよい行事等が行えるようにしていきたいです。また、3年生に向けての準備期間として、勉強面や生活面で一生懸命取り組めるクラスの雰囲気を作っていきたいです。

4組 委員長
野口 まどか

後期副学級委員として、皆をサポートしたいです。僕は、結構怠けてしまうので、自分に厳しくしていきたいです。三人行事のひとつである駅伝大会では、「明るく笑顔輝く強い絆で結ばれた2-4」という学級目標を貫き通し、クラス一丸となって頑張っていきたいと思います。よろしくお祈りします。

4組 副委員長
三澤 琉生

後期には様々なイベントがたくさんあります。私は、クラスのみならず、話し合いをスムーズに出来るようにしたり、「やるときはやる」と、メリハリを付けたりできるように努力したいと思います。3年生まで残り半年、クラスのみならずははじめとして、学年のみんなと充実した生活を送れるようにしたいです。4組 副委員長

平石 桃華

校内駅伝大会 11/13 (金) 栃木市運動公園 雨天 16(月)に延期

8:00	現地整列完了
8:20~8:30	開会式、準備運動
8:30~8:50	コース確認・アップ
9:00~11:00	競技
11:00~11:30	閉会式、片付け
11:30~12:30	移動(自転車)
12:40~13:15	給食
13:30~	表彰、写真、反省等



【ご家庭へのお願い】

- ① 朝7:45までに、各自、自転車で栃木市運動公園現地集合になります。自転車の整備状況を事前にご確認ください。
- ② 9日(月)に健康調査が配布され、前日の12日(木)までに、必ず提出することになります。押印して忘れずに持たせてください。
- ③ 保護者の方の会場での応援はご遠慮ください。

〈持ち物〉 西中バッグ、水筒、タオル、着替えの半袖体操着、長袖上下ジャージ着用、ウインドブレーカ、虫除けスプレー可

